

## **Projektwoche der Fehraltorfer Kindergärten zum Thema Tansania**

Vom 3. bis 7. Februar 2025 führten alle 8 Kindergärten von Fehraltorf wieder eine gemeinsame Projektwoche durch. Das diesjährige Thema war Afrika, genauer gesagt das ostafrikanische Land Tansania, das an der Ostküste Afrikas liegt und das im Norden an Kenia und Uganda grenzt. An vier Tagen lernten um die 160 Kindergartenkinder viel Spannendes über Tansania.

Wie leben die Menschen in einem der ärmsten Länder der Welt unter zum Teil sehr schwierigen Bedingungen? Wassermangel, ungenügende Hygiene, Unterernährung und fehlende Schulbildung vor allem für Mädchen sind nur einige der Probleme dieses Landes. Wie wohnen die Menschen, wie kochen sie, wo gehen sie einkaufen, was ist ihr Hauptnahrungsmittel, welche Tiere leben in diesem Land, wie gehen die Kinder zur Schule?

Solche und noch viele andere Fragen wurden während dieser Woche behandelt. Unseren Kindern wurde bewusst, wie gut wir es hier in der Schweiz haben und wie selbstverständlich wir zur Schule gehen, eine Toilette benutzen oder einkaufen gehen können.

Jeden Morgen wurde in allen Kindergärten sehr fleissig gebastelt, mit dem Ziel, am Freitag die Bastelarbeiten auf unserem Markt im Heigethuus zu verkaufen. Den gesamten Erlös spendeten wir dem Waisenzentrum «Hope Group» in Süden Tansanias in der Stadt Mbalizi. Dort werden täglich rund 200 Waisenkinder oder Kinder, die in schwierigen Verhältnissen aufwachsen, durch dieses Hilfsprojekt unterstützt.

Während der Projektwoche entstanden fantastische Regenrohre, Löwenbilder, Hals- und Armbänder, Magnete, Schlüsselanhänger, Stifte, Notizblöckli und tansanische Gewürzdösli.

Am Freitag präsentierten sich alle Marktstände bunt afrikanisch dekoriert. Die Kindergartenlehrpersonen erwarteten die Kinder und ihre Begleitpersonen gespannt. Um 9.00h strömten die Besucherinnen und Besucher in die «Markthalle» und es begann ein reges Treiben. An allen Ständen durfte man selber entscheiden, wieviel man für ein Produkt bezahlen wollte. Mit leuchtenden Augen klaubten Kinder ihr selber mitgebrachtes Geld aus ihrem Portemonnaie. Andere waren etwas schüchtern und die Eltern übernahmen die Bezahlung. Innerhalb von einer Stunde waren die Stände schon zum grössten Teil ausverkauft.

Die Kinder konnten sich zusätzlich schminken lassen, was viele begeistert nutzten. Auch dort durfte man einen freiwilligen Beitrag ins Kässeli legen.

Es gab auch ein reichhaltiges Apérobuffet, dessen vielfältiges Angebot auch während der Projektwoche an den Nachmittagen vorbereitet wurde.

Wir freuen uns sehr, dass wir durch diese gemeinsame Spendenaktion 2797 Sfr. an das Waisenzentrum «Hope Group» überweisen können. Wir sind begeistert über die Grosszügigkeit der vielen Spenderinnen und Spender und danken allen Beteiligten von Herzen!

für die Schule Fehraltorf, Ursi Brüttsch

